



Comitato Cittadino Classe

www.comitatocittadinoclasse.it e-mail: ccclasse@live.it

Via Classense, 90

48124 Classe - Ravenna

Verbale nr. 12 del 21/12/2017

Incontro Comitato Cittadino del 21/12/2017 orario 20,45

Presenti: Puglisi Antonio, Fussi Gabriele, Frassinetti Graziella, Fucchi Claudio, Zoffoli Diego, Emanuelli Secondo, Caini Edgardo, Bagnara Attilio, Spazzoli Franco, Armagli Franca, Rossi Mauro, Bandini Claudio, Serra Miriam, Magnani Tiziano, Ercolani Egisto, Venturi Elio, Novelli Giulio, Gualtieri Riccardo.

Assenti giustificati: Maresi Fausto, Fussi Mattia

Assenti: nessuno.

Inizio lavori ore 21,00

Zoffoli Diego e Serra Miriam escono alle ore 22,00

“Ordine Del Giorno”

1. *Introduzione del Presidente e Approvazione verbale riunione precedente;*
2. *Aggiornamento situazione sulla nuova sede CC; illuminazione ciclabile verso via Bosca;*
3. *Organizzazione “Mercato Ambulanti a Classe”;*
4. *Organizzazione eventi a Classe nel 2018;*
5. *Nomina gruppo di lavoro per l'individuazione di problematiche da affrontare nel corso del 2018 emerse anche su proposte dei cittadini;*
6. *Nomina gruppo di lavoro per la redazione di un documento condiviso per “Accordo di Collaborazione con le Organizzazioni e le Associazioni presenti a Classe;*
7. *Festa di San Martino resoconto di Emanuelli;*
8. *Varie ed eventuali.”*

1. *Introduzione del Presidente e Approvazione verbale riunione precedente.*

Il Presidente comunica che in tempi ristretti, ma con soddisfazione si è riusciti a regolarizzare i conti bancari con la nomina delle nuove figure incaricate alla gestione economica del CC, si sono attuate le luminarie di Natale e si è riusciti a far uscire nei tempi previsti il giornalino “Classe Notizie”. Si ringraziano Diego Zoffoli, Rossi Mauro e quanti hanno collaborato per realizzare gli addobbi natalizi lungo via Romea Sud zona “Casa Cantoniera”. Comunica inoltre che il materiale prestato alla Parrocchia è rientrato, ad esclusione di una tenda (vecchio tipo) lasciata momentaneamente per il presepe vivente (ricovero animali). Il verbale della seduta precedente viene approvato all' unanimità (21,20)

2. *Aggiornamento situazione sulla nuova sede CC; illuminazione ciclabile verso via Bosca.*

Il Presidente informa di aver inviato due lettere di richiesta informazioni, a Mellini Antonio Presidente dell'Ufficio Territoriale Ravenna Sud, rispettivamente, sull' illuminazione della ciclabile per la quale si attende una risposta e sulla nuova sede del Comitato C. presso il museo. Per quest'ultima si è avuto un incontro con il Dr. Fioravanti Presidente di Ravenna Antica e Dr. Corbara suo collaboratore i quali si sono fatti carico di un loro intervento di sollecito verso l'Amministrazione Comunale. Nell'occasione il Dr Fioravanti ha espresso il desiderio di

intraprendere contatti più stretti con il CC e altre realtà associative di Classe, al fine di una maggiore e proficua collaborazione tra le parti. Ha, inoltre, auspicato che con l'apertura del museo nel 2018 il Comune si faccia carico del rifacimento ad "hoc" dell'arredo urbano dell'area posteriore della Basilica e la realizzazione futura del progetto 'Ondacheesonda', per la mobilità di collegamento tra la basilica di Sant'Apollinare in Classe, il Museo della Città e il Territorio di Classe, caratterizzato da risorgive di mosaico che si collegano idealmente al 'Mosaico dell'onda' realizzata lungo la scalinata del museo. Questo progetto è stato già presentato nell'ambito della Biennale del Mosaico 2017 che si è tenuta in novembre scorso presso la Casa Matha. Per la realizzazione di questo progetto si auspicherebbe l'aiuto, in termini di solleciti al Comune, anche da parte del CC. Dal dibattito della riunione ne è scaturito il disappunto di Emanuelli e Fussi i quali si sono dimostrati alquanto scettici sulle promesse che sistematicamente vengono riproposte. Promesse che vengono sistematicamente disattese, come è accaduto fin'ora dopo i molteplici incontri cui loro hanno partecipato in passato. Per quanto riguarda l'eventuale concessione del locale, individuato nel retro del museo e da adibire a magazzino del CC, Puglisi informa che il Dr. Fioravanti si è dimostrato alquanto scettico sulla fattibilità dell'operazione, evidenziando che il locale da noi richiesto sarà, nel giro di 6, 7 anni, utilizzato per attività museali e pertanto, non si vede una effettiva convenienza per il CC in termini di costi per la sistemazione ed effettivo utilizzo. Fioravanti ha invece suggerito di formulare una richiesta di concessione di utilizzo a titolo gratuito, di una parte di magazzino ex zuccherificio attualmente di proprietà della Soc. Saccarifera Imolese, rendendosi disponibile ad un suo intervento, a nostro favore, presso la Società. Emanuelli ha però ribadito che la proposta di una concessione da parte della proprietà non sembra attuabile in quanto, a suo tempo, l'interesse della proprietà era stato quello di realizzarne la vendita in toto al Comune di Ravenna. Si concludeva il dibattito predisponendo che nei futuri incontri riguardanti tale argomento, il Presidente Puglisi venga accompagnato da elementi del Comitato che in passato hanno seguito la vicenda. (22,10)

3. *Organizzazione "Mercato Ambulanti a Classe".*

Per quanto riguarda il mercato ambulante, Fussi ha rappresentato quanto era stato fatto a partire dall'inizio dell'anno in corso e tutte le problematiche ed ostacoli incontrati lungo il percorso; problematiche che ne hanno poi determinato la sospensione della realizzazione del mercato a Classe. La situazione è stata da lui già spiegata in precedenti comunicati e sul n. 2-2017 del Giornalino "Classe Notizie". Ha sostenuto quindi che occorre riprendere i contatti con i competenti uffici comunali al fine di riavviare il discorso, nella speranza di vedere realizzato il mercatino nei primi mesi del 2018. (22,25)

4. *Programmazione degli eventi da Organizzare nel 2018 (Festa di primavera, Sagra paesana ecc.).*

Per quanto attiene agli eventi futuri, viene deciso di organizzare per il 2018 la festa di Primavera in zona via Romea Vecchia, la Sagra Paesana di Luglio, la castagnata di San Martino e valutarne anche altre. Fussi fa presente che, come previsto dall'Amministrazione Comunale, nei mesi scorsi è provveduto ad inviare, al Comune, il documento di accordo di collaborazione per la realizzazione del programma di iniziative previste nell'anno 2018 tra l'Amministrazione Comunale e il CC di Classe. Per l'organizzazione degli eventi viene nominato un gruppo di lavoro composto dai consiglieri: Fussi Gabriele, Fucchi Claudio, Bandini Claudio, Armagni Franca, Gualtieri Riccardo, Caini Edgardo, Rossi Mauro. Ci si propone l'intento di elaborare, programmare e realizzare eventi che rispecchino il gradimento dei cittadini di Classe e che, nello stesso tempo, producano un riscontro positivo anche sotto l'aspetto economico. (22,45)

5. *Nomina di un gruppo di lavoro per l'individuazione di problematiche, situazioni e proposte di cittadini, da affrontare nel nuovo anno.*

Da parte di alcuni Consiglieri del Comitato vengono segnalati alcune situazioni di criticità che necessitano un interessamento urgente come: ultimazione dei lavori per il marciapiede in fondo a

via Classense verso via Montebello con relativa messa in opera di paletti che ne delimitino il margine della carreggiata; l'installazione dei pochi lampioni che mancano per completare l'illuminazione lungo tutta la Via Romea Vecchia; possibilità di apertura viabilità in Via Morgagni verso Via Romea Sud; messa in sicurezza della viabilità con creazioni di sensi unici sulla Via Valvassori, Via Padusa, Via Panzio ecc e creazione di corsie sicure per pedoni; asfaltatura della piazzetta di via Liburna dopo aver rasato e messo in sicurezza i pini che vi insistono ai bordi; realizzazione di un percorso pedonale su Via Classense, dalla zona centrale fino all'area museale; risistemazione dei confini della pista ciclabile di Via Morgagni in prossimità dell'area interessata ai lavori in corso per la creazione di nuovi complessi edilizi. Per quanto attiene alcune delle problematiche sopraindicate, il Comitato C. provvederà ad organizzare riunioni ad "Hoc" al fine di acquisire il parere dei cittadini che risiedono nell'area di interesse. Viene nominato comunque un gruppo di lavoro che si farà carico di prendere atto dei problemi dei cittadini, analizzarli e documentarli e portarli all'attenzione degli organi competenti per la risoluzione. Membri del gruppo di lavoro: Fussi Gabriele, Fucchi Claudio, Emanuelli Secondo, Rossi Mauro, Gualtieri Riccardo. (23,15)

6. *Nomina gruppo di lavoro per la redazione di un documento condiviso per "Accordo di Collaborazione con le Organizzazioni e le Associazioni presenti a Classe.*

Viene nominato un gruppo di lavoro per predisporre un accordo con le associazioni e gli enti presenti a Classe quali: Classe Archeologia e cultura, Classe Eventi, Ravenna Antica, Gruppo Sportivo Us Classe, Parrocchia, Scuola, Associazione Genitori ecc.. L'accordo dovrebbe prevedere la possibilità di supporto reciproco in termini di materiali a titolo gratuito e di forza lavoro, al fine di cooperare proficuamente per la realizzazione di ogni singolo progetto, iniziativa di carattere aggregativo e sociale, promossa da una qualsiasi delle organizzazioni summenzionate.

Il Gruppo di lavoro del CC è composto da: Frassinetti Graziella, Armagni Franca, Puglisi Antonio, Bandini Claudio, Venturi Elio, Ercolani Egisto, Spazzoli Franco, Fucchi Claudio. (23,35)

7. *Festa di San Martino. (resoconto di Emanuelli).*

Emanuelli illustra i risultati della festa di San Martino, precisando che tutto l'incasso ammontante a 847 € verrà, come concordato, devoluto allo IOR (Istituto Oncologico Romagnolo). (23,40)

8. *Varie ed eventuali.*

Caini Edgardo sollecita l'installazione di "cassette-libreria" in legno, uniformi a quelle già installate in alcune parti della città. Con questa cassetta porta libri ci si prefigge lo scopo di consentire ai cittadini di poter fruire gratuitamente di libri di vario genere, per il tempo necessario alla lettura, per poi riportarlo al suo posto e consentire ad altre persone di leggerlo. Al momento viene approvata l'installazione di una "cassetta-libreria" da posizionare nella zona Classe centro in prossimità della farmacia. Emanuelli Secondo sollecita di informarsi presso l'Ufficio Ambiente del Comune per conoscere lo stato delle autorizzazioni riguardanti l'erogatore di acqua potabile da posizionare in piazza dietro alla Basilica. Riferisce inoltre che la Sig.ra Gasparini, responsabile di tale ufficio, già a marzo 2017 ne aveva garantito la disponibilità. Magnani comunica che il preventivo concordato presso il ristorante Brutto Anatroccolo per il pranzo degli sfalciatori (8+1 manutentore mezzi) che si terrà a gennaio 2018 ammonta a 37 Euro procapite. Viene organizzato un gruppo che il martedì, (ogni 15 gg), avrà cura di distribuire i sacchetti dell'umido alle persone che ne faranno richiesta. La distribuzione avrà luogo presso la sede del CC (Stazione ferroviaria di Classe) dalle ore 17,30 alle ore 18,30. Incaricati: Puglisi, Bagnara, Magnani, Ercolani, Venturi. Fussi consegna il mazzo di chiavi delle bacheche e della sede. **Il prossimo incontro fissato per martedì 23 gennaio 2018.**

Il Segretario
Claudio Fucchi

Il Presidente
Antonio Puglisi